

## 田尻小PTA 令和7年度 絆プロジェクト

# 想いを伝え、つながる 絆レターを送ろう！

パート2



いよいよ子どもたちが心待ちにしていた冬休みが近づいてきました。ご家族で、年末年始に少しあはゆったりと触れ合える時間がとれるのではないかでしょうか。有意義な休みとなりますようお願いいたします。

さて、今年度の「絆レターを送ろう」のパート2となる今回は、「お世話になっている方へ 絆レターを送ろう♥」として、自分で手渡しできる家族や祖父母、習い事の先生や学校職員などにあてて、絆レターを送ります。

「自分の想いを直接書いて文字にして相手に伝える」といった日本の文化を大切にしながら、相手を思い、絆づくりをしていくとする経験は、子どもたちの健やかな成長につながるのではないかでしょうか。今回も冬休み中の取組となり、保護者の皆様には、子どもたちの支援をお願いすることとなりますが、ご理解とご協力をお願いします。

子どもたちが日ごろからお世話になっている人へ、「ありがとう」の想いを手紙に書いて手渡します。(子どもたちが自分で手渡しできる相手)

#### 送る相手は…

日頃、お世わになっている人。お母さん、お父さん、お祖母さん、お祖父さん、見守りをしてくださる地域の方、習い事の先生、学校の教職員など、自分で手渡しできる相手

#### 方法は…

●子どもたちが、手紙用紙を持ち帰ります。ご家庭で、渡す相手を決めて、文章を書きます。低学年の保護者の方は、お子さんの手紙文をご確認いただきますようお願いします。

また、封筒が必要な場合は、ご家庭で用意してください。

#### 内容は…

・「お元気ですか」と相手を気づかう気持ち 　・「ありがとう」という日頃の感謝の気持ち  
・「普段はなかなか言えない気持ち」 など

#### スケジュールは…

- 本日(12月19日)、1枚ずつ手紙用紙(便せん)を配付しました。
- 冬休み中に、家庭で手紙の文章を書き、1月に子どもたちが手渡します。
- 1月20日(火)くらいまでに、各自で手渡すようにしてください。



## 参加してみませんか？

## 1月14日(水)は、ハピグリの日です！

今年も、毎月第2水曜日に朝のあいさつ運動「ハピグリ」を行っています。これまでに、PTA三役以外にのべ13名の方にご参加いただきました。冬休み明けは、1月14日(水)に行います。寒さの中となりますが、子どもたちに元気なあいさつを呼びかけたいと思います。会員の皆様のご参加をお待ちしています。



# きずなレター(てがみ)をおくろう！

ふゆやすみに手紙を書いて、「ありがとう」というかんしゃの気持ちをとどけてみましょう。

## 1. おくる相手は…

お父さんやお母さん、おばあさん、おじいさん、ならい事の先生、

みまもりをしてくださる地いきの方、学校の先生など

自分で手わたしてできる人へ

## 2. 方法は…

・担任の先生から、手紙用紙を一人1まいづつ受け取ります。

・おうちの人とそだんして、おくる相手を決めて、手紙用紙に文章を書きます。

(たのしい絵をかいてもいいですね。)

・1・2年生の人は、おうちの人におしおか書きましょう。

・ふうどうが必要な人は、おうちの人とそだんして自分で用意します。

・冬やすみ中に完成させて、1月に手わたしましょう。

## 3. 内容は…

・「お元気ですか」と相手を気づかう気持ち

・「ありがとう」という日ごろの感じしゃの気持ち

・「普段はなかなか言えない気持ち」など



## 4. スケジュールは…

○12月19日に、1枚ずつ手紙用紙を持ち帰る。

○冬やすみ中に、おうちで手紙の文章を書く。

○1月20日(火)ごろまでに、自分で手わたしましょう。

